

Firman Coparmex y Cruz Roja convenio de colaboración para promover la participación del sector empresarial en labores de ayuda.

Publicado por  Coparmex en  17 noviembre, 2022

0

0

0

0

- Anuncian creación de un fondo para dar respuesta rápida a emergencias.
- Acuerdan incentivar la participación empresarial en labores humanitarias y de asistencia social.

La Cruz Roja Mexicana y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) firmaron, en la sede nacional de la benemérita institución, un acuerdo de colaboración con el objetivo de promover e incentivar la participación del sector empresarial en labores de apoyo comunitario y asistencial en situación de desastres naturales y atención a grupos vulnerables. El presidente de Coparmex, José Medina Mora Icaza destacó que en la historia de nuestro país, la solidaridad ha surgido como un valor entre los mexicanos que voluntariamente aportan su tiempo para mitigar los efectos que entre la población tienen los desastres naturales como sismos y huracanes.

“Como Coparmex consideramos que es un compromiso social de las empresas el ayudar a la comunidad, y por eso, con mucho gusto, vemos esta alianza que haremos con la Cruz Roja Mexicana para cubrir este territorio de la mano; así como los mexicanos trabajamos de la mano en ocasiones difíciles, trabajar la Coparmex y Cruz Roja Mexicana de la mano, será algo muy importante”, subrayó.

Resaltó la labor que la Cruz Roja ha desempeñado a lo largo de los años en todo el territorio

nacional a través de sus 555 ubicaciones en el país, así como la confianza que los mexicanos tienen en la institución que, en muchos de los casos, representa la única opción de atención en la salud o asistencia para las familias más vulnerables.

En su mensaje, el presidente nacional de Cruz Roja Mexicana, Fernando Suinaga Cárdenas mencionó que, en 112 años de acción humanitaria, la institución centra su trabajo en las labores que realizan los más de 38 mil voluntarios en beneficio de la gente, quienes se movilizan por todo el país cuando se registra un desastre.

Destacó que a partir de hoy la Coparmex y la Cruz Roja unen esfuerzos para apoyar a las y los mexicanos cuando se registre un desastre o emergencia de grandes magnitudes.

“Conocemos de la generosidad de todos y cada uno de los integrantes de la Coparmex y estoy convencido que impulsarán entre sus agremiados y trabajadores, el valor de la solidaridad, como premisa fundamental, para generar un cambio de mentalidad y así ser mejores como sociedad y como mexicanos”, dijo.

Agradeció a José Medina Mora Icaza, presidente nacional de la Coparmex, y a todos sus agremiados en todo el país, a Yaya Arévalo González, Consejera Delegada de Promoción de Responsabilidad Social de Coparmex, la confianza que tienen hacia la Cruz Roja Mexicana y esta iniciativa para formar esta nueva alianza que será ejemplar y que nos permitirá fortalecer los valores de nuestros colaboradores, para cada día ser mejores personas con un gran sentido de responsabilidad social.

Fernando Suinaga, alertó que estamos en plena temporada de huracanes y tormentas tropicales, además, México se encuentra en una zona sísmica y por eso hoy más que nunca necesitamos unir esfuerzos para estar preparados y así juntos poder superar las adversidades que se nos presenten y ese es el valor de establecer alianzas como la que hoy estamos formalizando: Cruz Roja Mexicana y la Coparmex.

Por su parte, Yaya Arévalo González, consejera delegada de Promoción de Responsabilidad Social Empresarial de Coparmex, expresó la voluntad de la confederación para que la firma de este acuerdo y sus acciones sean trascendentes, fortalezcan la labor de la Cruz Roja y se reflejen en mejores condiciones para quienes vivan alguna contingencia.

“Una parte importante de este convenio es que nosotros nos vamos a comprometer a realizar campañas al interior de Coparmex y con nuestros Centros Empresariales, en donde se comunique la valiosa labor de la Cruz Roja en aras de incentivar la ayuda comunitaria, fomentar en las personas y en las empresas, que se sumen a las causas comunes que la Cruz Roja abanderará”, explicó.

Detalló que una de las acciones más importantes que se darán gracias a la alianza entre Cruz Roja y Coparmex, es la creación de un fondo en el cual las empresas programen sus aportaciones anuales y este sea un fondo común de la institución de asistencia para que en caso de una emergencia, se pueda brindar una atención más rápida y eficiente.

Destacó que tras más de 90 años de construir el bien común para edificar un México próspero, democrático, libre y en paz, integrar una agenda común entre la Cruz Roja y Coparmex, refrenda el gran compromiso de la sociedad para sacar adelante al país.

“En Coparmex tenemos claro que no hay oportunidades de desarrollo sin la inversión privada, tal vez, en algunos casos los gobiernos se queden rebasados, pero la sociedad civil es cuando debe actuar”, apuntó.

Previo a la firma del convenio, voluntarios de Cruz Roja Mexicana realizaron un ejercicio que consistió en el armado de despensas cuando se abren centros de acopio para enviarlas a las personas que se encuentran en medio de un desastre.

0

0

0

0

[Posts relacionados](#)



17 noviembre, 2022

No es el momento de una reforma electoral. Convoca Coparmex a defender el futuro de la democracia e impedir el debilitamiento de las instituciones electorales.

⌵ Leer más



17 noviembre, 2022

[Convoca Coparmex a generar propuestas para fortalecer la democracia, las instituciones y la participación ciudadana.](#)

⌵ Leer más

17 noviembre, 2022

[Urge solucionar desabasto de medicamentos con un nuevo modelo de distribución: Coparmex.](#)

⌵ Leer más